

Peran Panti Muhamamdiyah Bukan Hanya Sekedar Memberi Santunan

Rabu, 31-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MALANG- Sebagai bentuk pengembangan pendidikan siswa-siswi, Panti Asuhan Muhammadiyah dan Aisyiyah Kabupaten Malang berkumpul di Panti Pesantren Muhammadiyah Gondanglegi untuk mengikuti Pelatihan Jurnalistik pada Minggu (28/8). Pelatihan jurnalistik ini terlaksana dengan kerjasama Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Malang dan Majelis Pelayanan Sosial Pimpinan Cabang Muhammadiyah Gondanglegi.

Abdullah Muttayib, Kepala Panti Pesantren Muhammadiyah menjelaskan bahwa kegiatan pelatihan jurnalistik ini diadakan guna menggali potensi kepenulisan anak asuh panti Muhammadiyah dan Aisyiyah se Kabupaten Malang.

"Konsep panti Muhammadiyah itu tidak hanya puas dapat menyantuni, tapi juga harus mampu mensejajarkan derajat anak asuh dengan mencerdaskan mereka sehingga memiliki masa depan cerah anak rumahan yang di didik orang tuanya langsung," ucap Abdullah.

Kembali dilanjutkan oleh Abdullah, bahwasannya yatim bukan hanya diartikan anak yang tidak memiliki ayah. Namun, adalah mereka yang kurang dalam hal ilmu dan Akhlaq. "Maka dari itu, Panti Pesantren maupun Panti Asuhan Muhammadiyah harus mampu mendidik dan mengasuh anak-anak tersebut sebagai implementasi dari teologi Al-Maun," lanjut Abdullah.

Ai Mulyani Az-Zahra, Ketua MPS PCM Gondanglegi mengatakan, pelatihan Jurnalistik Mengikat Ilmu dengan Hati ini merupakan serangkaian program yang dimiliki Majelis Pelayanan Sosial. "Kami namakan program ini sebagai program suryaksara. Semoga adik-adik dapat mengikat ilmu kepenulisan dalam hati, artinya dapat memahami dan menerapkan yang telah dipelajari. Tidak hanya tahu atau menghafalkan saja," katanya.

Selain pelatihan, acara tersebut sekaligus sebagai serah terima kepengurusan panti Muhammadiyah dan Aisyiyah se Kabupaten Malang yang sebelumnya diamanahkan kepada forum panti asuhan Muhammadiyah dan Aisyiyah Kabupaten Malang kepada Majelis Pelayanan Sosial Kabupaten Malang. (adam)

Kontributor: Nuzula

Berita Daerah